

LE CLUB CARAVELLE DE SUÈDE EN VISITE AU MUSÉE

Vendredi 3 juillet dernier, le musée recevait la visite de Michael et Alexandre SANZ BECH : présidents de l'association, le Caravelle Club de Suède.

Voici leur témoignage :

" Nous vous remercions vivement de votre chaleureux accueil à Aeroscopia vendredi dernier. Madame MOLINERO nous a fait un excellent guidage de votre musée.

C'était aussi un grand plaisir de revoir Monsieur RÉTIF après si longtemps. La intense émotion de cette rencontre a cependant privé notre attention aux collections du Musée. De ce fait nous espérons pouvoir revenir prochainement pour voir de plus près cet exceptionnel musée."

Un article sur le musée aeroscopia devrait prochainement sortir dans la revue suédoise Svensk Flyghistorisk Tidskrift.

Le Caravelle Club de Suède :
FÖRENINGEN LE CARAVELLE CLUB • C/O ÅNGFARTYGET BLIDÖSUND
FERKENS GRÄND 3, SE-111 30 STOCKHOLM, SWEDEN SUEDE
[Site web](#)

